Jean Michel Nintcheu ne compte pas céder aux « intimidations » des autorités administratives qui viennent d'interdire sa marche du mercredi 23 janvier 2019.

Le président régional du SDF pour le littoral est donc déterminé à manifester demain pour le scandale du retrait de la CAN 2019 au Cameroun et, surtout exigé des sanctions pour des personnes qui avaient la charge de piloter ces dossiers foireux

Selon toute vraisemblance, la capitale économique devra être placée demain sous haute surveillance dans son ensemble à cause de la détermination du tonitruant parlementaire SDF, véritable bête noir du régime en place

Son domicile également, peut-on le prédire, devra être encerclé par des forces de l'ordre armées jusqu'aux dents, et l'homme politique mis en résidence surveillée comme d'habitude